



Tokio.—Se anuncia que la escuadra inglesa de Singapur ha salido del puerto con rumbo desconocido. Señalan que el portaaviones «Eagle», de 22.700 toneladas, y otras importantes unidades de la flota, faltan ya de aquellas aguas. Los medios japoneses manifiestan que la defensa inglesa del Extremo Oriente se ha quedado sin barcos.

Formidable bombardeo de GIBRALTAR

La aviación italiana atacó durante doce minutos. — Los aviones ingleses se elevaron después de pasado el peligro. Algeciras. — Desde primeras horas de la pasada noche los reflectores de Gibraltar funcionaron con gran avidez. Puede decirse que la actividad no cesó desde las 11 de la noche a las 130 de la madrugada. Hubo principalmente dos fuertes explosiones que denotaron la potencia de los explosivos arrojados por los aparatos enemigos.

Se hace destacar que estas explosiones produjeron un fuerte temblor en los edificios de Algeciras y se rompieron muchos cristales. Unos minutos después de las explosiones las baterías antiáreas funcionaron.

Mientras tanto aparecieron otros aparatos que bombardeaban de nuevo y lanzaron tres bombas más que a juzgar por el ruido debieron ser del tamaño de las anteriores o tal vez mayores.

Los aviones volaban a gran altura y descendían después rápidamente sobre los objetivos, dejaban caer su carga y desaparecían.

Como queda dicho, hasta más de un minuto después de las explosiones, no actuaron las defensas y solamente después de haber desaparecido el peligro, se elevaron los aparatos británicos, que estuvieron volando en previsión de nuevos ataques.

Los incendios que se produjeron eran fantásticos, lo que denotaba que habían sido alcanzados los objetivos.

Cádiz. — Se conocen nuevos detalles del bombardeo de Gibraltar. Al parecer fueron seis los aparatos que bombardearon la plaza y los diez reflectores no pudieron descubrir más que a cuatro. El número de bombas que arrojaron es elevado. Algunas de ellas cayeron en el aeródromo y otras en las proximidades de los cuarteles, muelles altura del peñón y muelle llamado de Los Ladrillos.

Se causaron daños de extraordinaria importancia en la estación de radio. Resultaron algunos muertos y pasan de 30 los heridos.

La Línea de la Concepción. — Los aviones que llevaron a cabo el bombardeo eran italianos y durante doce minutos estuvieron lanzando bombas de gran calibre.

DONDE CAYERON LAS BOMBAS

Madrid. — Una de las bombas cayó junto a la cruz que preside las tumbas de los caídos de la Gran Guerra. En Puerta Tierra los vigilantes que había en este lugar desaparecieron rápidamente. Otra bomba cayó junto al muelle, donde ocasionó víctimas y grandes destrozos. Otras dos, fueron a parar entre Doch Hotel y el Arsenal, destruyendo varios pabellones militares de madera y un depósito de agua. La quinta bomba se estrelló contra la parte rocosa de la Caleta, situada en el puerto de Levante. La sexta y séptima cayeron al mar por la parte de Punta Europa.

No se conoce aún el número de muertos, pues sobre estos se guarda una reserva rigurosa. Los heridos suman treinta y siete. La mayoría de ellos graves. Dos de estos, entre ellos un muchacho, han fallecido al amputárseles las piernas, que tenían destrozadas.

El Führer — Canciller recibió ayer al Primer Ministro de Rumania

Hoy sábado llegarán las altas personalidades políticas rumanas. Berlín.—La Correspondencia Política y Diplomática dice que el hecho de que los dirigentes de ciertos países del sur de Europa vengan a Alemania a discutir los problemas de sus países es una prueba de los cambios que han sufrido esas regiones en pocos meses.

Hace poco tiempo —añade— esos países eran manoseados en todos sentidos. Hoy, esas naciones han reconocido al fin que sus intereses no pueden ser comprendidos y favorecidos más que por los que, como las potencias del Eje, se sienten unidos a ellas por la comunidad de destino.

Inglaterra, aunque quiera continuar la guerra no está ya en condiciones de evitar que Europa comience su reconstrucción.

Roma.—Se espera para hoy la llegada del Primer Ministro Rumano y del Negocios Extranjeros a esta capital. El Embajador rumano en esta ciudad saldrá para la frontera con objeto de recibir a dichas personalidades.

También llegará el Ministro Rumano en Budapest. El periódico «Giornale d'Italia» dice que el Conde Ciano saldrá a recibir a las personalidades rumanas en las estaciones y seguidamente las acompañará al hotel. Más tarde se celebrará la primera entrevista.

El Conde Ciano les ofreció un banquete en «Villa Madona» al que asistirán varias personalidades italianas y alemanas.

Por la tarde asistirán a una visita a la tumba de los Reyes a la del Soldado Desconocido y a la de los Fascistas muertos en la guerra depositando coronas de flores.

Los ministros regresarán el sábado por la tarde. Salzburgo.—A las 10'15 de esta mañana llegó a esta ciudad el Presidente del Consejo Rómulo y el Ministro de Negocios Extranjeros.

Fueron recibidos en la estación por Von Ribbentrop y varios representantes del estado del Partido y del Ejército del Reich. Rindió honores una compañía de infantería.

Después de pasar revista a las fuerzas, los huéspedes rumanos fueron acompañados por Ribbentrop al hotel Oesterrich donde se les han reservado habitaciones. A mediodía celebraron su primera

reunión. Los académicos y profesores de los centros docentes de Santiago. El Ministro se preocupó de todas las cuestiones escolares relacionadas con esta ciudad.

El Ministro acompañado del Rector de la Universidad señor Caudillo visitó la Universidad y se detuvo en la biblioteca y en el laboratorio. Más tarde se trasladó a los edificios de Artes y Oficios y Escuela Nacional y en ambos fue recibido por el personal de la casa.

A las 10'30 de la mañana marchó para La Coruña regresando en la misma noche a Santiago. Madrid.—A las 130 de la tarde la esposa del Caudillo doña Carmen Polo y la Delegada Nacional de la Sección Femenina de Falange camarada Pilar Primo de Rivera estuvieron visitando las Escuelas del Hogar.

Fueron recibidas en dichos centros de Falange Femenina por las camaradas Monserrat de Romaña, Carmen de Icaza y otras Jerezanas.

La esposa del Caudillo fué obsequiada por las camaradas que cumplen el Servicio Social con uno de los trabajos que allí se confeccionan.

Madrid.—Ha sido detenido por la policía José Gallego Montiel que fué capitán del ejército rojo y acusado de ser el autor de 28 asesinatos y responsable de saqueos, incautaciones e incendios cometidos en Jodar (Jaén) de donde fué alcalde.

Madrid.—La temperatura registrada ayer fué la siguiente: Máxima 42 grados, en Córdoba, y la mínima de doce se ha registrado en Sorla. En Madrid la máxima fué de 35'1 y la mínima de 21'5.

DEYDESO

Consultorio de cuestiones de trabajo a cargo de RAFAEL RAMIS TOGORES, secretario de los Jurados Mixtos y secretario de la Magistratura de Trabajo. Contratos, instancias, tramitación de documentos, representación y defensa de litigantes ante la Magistratura de Trabajo, etc. APUNTAORES, 12, PRAL.

97.000 toneladas perdieron ayer los ingleses en el Canal de la Mancha a manos de la Aviación y de la Armada del Reich

Checoslovaquia vive feliz bajo la protección de la Alemania Nacionalsocialista

Londres.—El Almirantazgo inglés confirma que la aviación alemana atacó a un convoy británico destruyendo y hundiendo a algunos y averiando a otros cinco.

Berlín.—Siguen con gran éxito las operaciones de castigo a la flota mercante y de guerra inglesa por la aviación alemana. En el Canal de la Mancha, al ser atacado un convoy fuertemente protegido, compuesto de 23 barcos, once de ellos fueron hundidos con un total de 43.000 toneladas, y tres más seriamente averiados que tenían un desplazamiento de 12.000 toneladas. Un destructor inglés fué incendiado y otro resultó con graves averías, hundidosse también un mercante de 8.000 toneladas.

Por lanchas rápidas fueron hundidos tres barcos mercantes con un total de 10,7 y 5 mil toneladas. Las pérdidas ocasionadas por la Marina alemana al enemigo se elevan a 34.000 toneladas de registro bruto.

Berlín.—El «Berliner Boersen Zeitung» y el «Deutsche Allgemeine Zeitung» publican extensos comentarios al discurso pronunciado ayer por el Dr. Funk, Ministro de Economía.

Destacan la nueva organización económica europea en la que existirá el verdadero intercambio de productos sin que el patrón oro sea el dominador de las manos de una potencia extranjera.

Praga.—El Gobierno del Protectorado checoslovaco ha salido al paso de ciertas manifestaciones hechas por elementos que en el extranjero dicen hablar en nombre del Gobierno.

Todas las noticias circuladas en este sentido por tanto carecen de interés ya que los únicos representantes del pueblo checoslovaco son el Presidente del Estado y el Gobierno legalmente constituido.

El pueblo checo conoce cual es su misión en el centro de Europa en colaboración estrecha con el pueblo alemán y vive feliz bajo la protección de la gran Alemania Nacionalsocialista.

Berlín.—La Agencia D. N. B. comunica que a pesar de que las con-

diciones atmosféricas eran desfavorables, los aparatos alemanes volaron intensamente sobre el Canal de la Mancha, atacando a los convoyes británicos que iban fuertemente escoltados por barcos de guerra.

Fueron los aparatos alemanes «Stukas» los que llevaron a efecto el hundimiento de 69.000 toneladas de barcos mercantes enemigos. Los «Messerschmitt» alemanes hicieron retirarse a los aviones de caza ingleses.

La futura economía europea Explicada por el Dr. Funk, Ministro de Economía y Presidente del Reichsbank alemán

Berlín.—En una entrevista el ministro de Economía, Walter Funk, explicó cómo concibe Alemania la economía europea después de la reorganización alemana. No queremos, dijo, organizaciones artificiales; después de la victoria aplicaremos los métodos que nos garantizaron grandes éxitos económicos antes de la guerra y especialmente durante la guerra.

Pregúntele el periodista cuál será el fundamento de la moneda después de la guerra y contestó que la moneda siempre fué lo secundario mientras la creación de la economía es lo primario; es natural que el marco tenga una posición dominante y consolidada, pero en virtud de los métodos ya aplicados de comercio bilateral y convenios de pago derivados de él, llegaráse a un intercambio unilateral, a una compensación de saldos de pagos de los distintos países mediante una oficina de «Clearing».

Seguiremos engranados en la economía mundial para que nuestros productos de alta calidad puedan ser cambiados contra materias primas, si bien trataremos de que la zona económica dominada por nosotros sea bastante a sí misma.

Con Rusia tenemos un tratado comercial muy ventajoso; Rusia es el complemento natural de los Estados muy industrializados y creemos que todavía se desarrollará mucho más como proveedora de materias primas y consumidora de productos manufacturados alemanes. Estados Unidos tendrá que abandonar sus falsos métodos de querer ser al mismo tiempo el mayor acreedor y el mayor exportador.

La opinión pública inglesa y la propuesta de paz de Hitler Lloyd George ha celebrado una nueva conferencia con el Rey en la presidencia de Lloyd George, posiblemente con Mosley en la cartera de Negocios Extranjeros.

Segundo.—Limitación inmediata del rearme inglés y reconocimiento de la dirección alemana en el continente.

El citado diario añade que por ahora, la Prensa inglesa, en sus comentarios, rechaza tales exigencias. Sin embargo, se sabe de fuentes fidedignas que Lloyd George ha celebrado entretanto una nueva conferencia con el Rey en el palacio de Buckingham.

«Que España no desfallezca cuando la voz de sus destinos imperiales la llame otra vez» Publicamos a continuación unos fragmentos de la invocación pronunciada por el Ministro de Educación camarada Ibáñez Martín, que ostentaba la representación del Caudillo, en el acto de hacer la ofrenda al Apóstol Santiago:

«Una borrosa historia de siglos nos separa hoy, Señor Santiago, de aquella hora, que iluminada aún por el azul radiante del mar de Galilea, señalasteis su destino sobre el perfil céltico de esta tierra que Dios dotó para hacer de ella la evangelizadora del orbe.»

«Aceptad, pues, Apóstol Santiago, esta ofrenda de España. Acudid, el fragor de su última Cruzada, os trae hoy a vuestras plantas, el sacrificio de sus hijos que alcanzaron el triunfo supremo de iluminar de estrellas vuestro celestial y glorioso camino. En nombre de los que cayeron, en nombre de la juventud que sintió desgarrada su carne por el dolor y en nombre del Caudillo insignie que dió la voz de alarma y trazó con su espada el nombre precioso de la victoria, pongo hoy en vuestras manos y bajo la advocación suprema de nuestro patronato, el destino y la suerte de nuestra Patria. Que, bajo vuestro signo y el estímulo de vuestro ejemplo, España esté siempre dispuesta para defender su grandeza y su fe, que España no desfallezca cuando la voz de sus destinos imperiales la llame otra vez a ese camino de sacrificios que es la senda inmortal de peregrinación hacia la Gloria.»

Reacción anti-británica en Grecia Atenas.—El último libro Blanco publicado por Alemania, con los documentos secretos del Estado Mayor francés sobre el desembarco de las tropas aliadas en Salónica, ha producido en Grecia profunda sensación y ha originado una corriente desfavorable contra Francia e Inglaterra.

En los círculos políticos griegos se declara que ingleses y franceses han querido arrastrar a otros pueblos a la guerra aún contra la voluntad de dichos países. Esto de haber ocurrido habría desencadenado una terrible miseria en Grecia. La indignación es enorme en el país. El pueblo griego está convencido de que solamente la derrota francesa y el brillante éxito de las armas alemanas, ha salvado a Grecia de la catástrofe. Se recuerda la ocupación de Salónica, durante la Gran Guerra, y las fatales consecuencias que este acto causó en Grecia.

Se vende Chalet en la play a (Ciudad Jardín) de reciente construcción con todo confort, está sin alquilar, consta de 4 dormitorios, sala-comedor, cocina y gran garage, coladuría, baño, semi-sótano, buen aljibe, espléndidas terrazas rodeadas de jardín. Venta de solares. Informes: Bernardino Seguí Garriga.—Juan Escudero, 15.—Teléfono 2466.

La juventud argentina protesta energicamente de las palabras de Cordell Hull. — Norteamérica no podrá facilitar aviones, por ahora, a Inglaterra. — Se prohíben las huelgas y los «lockouts» en toda Inglaterra. — Una réplica norteamericana a los planes económicos del Dr. Funk

Nueva York.—La revista «Fortuna» ha organizado una nueva encuesta entre sus lectores para determinar si los Estados Unidos prestan una ayuda suficiente a Gran Bretaña. Un 87% por ciento declaran que Norteamérica hace todo lo que puede. Un 34% por ciento afirman que debía hacer más.

Una quinta parte de las últimas contestaciones agregan que se debían enviar fuerzas armadas norteamericanas a Inglaterra.

Nankin.—Las tropas japonesas han comenzado operaciones cerca de la frontera Kunjef e Indochina francesa.

Belgrado.—El periódico «Vrem» continúa la campaña contra la francmasonería en Yugoslavia. Informa el periódico que durante un registro efectuado recientemente en una gran logia yugoslava se ha encontrado gran cantidad de materiales.

Londres.—El Ministro de Trabajo ha decretado la prohibición de huelgas y «lockouts» en Inglaterra mientras dure el conflicto actual. Es la primera vez que el Gobierno británico adopta medidas de esta naturaleza.

Washington.—Varios altos funcionarios del Gobierno han declarado que la Conferencia Interamericana de La Habana constituye una réplica a los planes económicos de Alemania expuestos por el Dr. Funk en el discurso pronunciado ayer.

Añadieron que si el proyecto-carter fuera aprobado, América contrarrestaría el poder adquisitivo europeo con el poder de venta americano y ningún país de América dependería económicamente de Alemania.

Washington.—A pesar de las promesas hechas a Inglaterra por los norteamericanos se muestran muy escépticos respecto a las posibilidades de facilitar aviones. El director de una importante fábrica de aviones ha manifestado que se tropezarán con formidables dificultades si se tiene que atender al rearme de América y a facilitar armamentos a Inglaterra.

El director de la casa constructora de aviones «Douglas» dice que la dificultad más grande con que se tropezará para entregar 3.000 aviones por mes a Inglaterra será con la de los motores de aviación ya que no se pueden obtener más que 1.800.

Londres.—La Radio Británica anuncia que se han producido dos importantes incendios en una pequeña isla cercana a Inglaterra. Los grandes depósitos de esencia existentes en la isla han ardiendo. Se desconocen las causas de este incendio.

Nueva York.—La conferencia Hispano-Americana se celebrará en Río de Janeiro. Buenos Aires.—La Asociación Nacionalista Juventud Argentina se reunió y acordó expresar su conformidad y agradecimiento ha-

La futura economía europea

Explicada por el Dr. Funk, Ministro de Economía y Presidente del Reichsbank alemán

Berlín.—En una entrevista el ministro de Economía, Walter Funk, explicó cómo concibe Alemania la economía europea después de la reorganización alemana. No queremos, dijo, organizaciones artificiales; después de la victoria aplicaremos los métodos que nos garantizaron grandes éxitos económicos antes de la guerra y especialmente durante la guerra.

Pregúntele el periodista cuál será el fundamento de la moneda después de la guerra y contestó que la moneda siempre fué lo secundario mientras la creación de la economía es lo primario; es natural que el marco tenga una posición dominante y consolidada, pero en virtud de los métodos ya aplicados de comercio bilateral y convenios de pago derivados de él, llegaráse a un intercambio unilateral, a una compensación de saldos de pagos de los distintos países mediante una oficina de «Clearing».

Seguiremos engranados en la economía mundial para que nuestros productos de alta calidad puedan ser cambiados contra materias primas, si bien trataremos de que la zona económica dominada por nosotros sea bastante a sí misma.

Con Rusia tenemos un tratado comercial muy ventajoso; Rusia es el complemento natural de los Estados muy industrializados y creemos que todavía se desarrollará mucho más como proveedora de materias primas y consumidora de productos manufacturados alemanes. Estados Unidos tendrá que abandonar sus falsos métodos de querer ser al mismo tiempo el mayor acreedor y el mayor exportador.

La opinión pública inglesa y la propuesta de paz de Hitler Lloyd George ha celebrado una nueva conferencia con el Rey en la presidencia de Lloyd George, posiblemente con Mosley en la cartera de Negocios Extranjeros.

Segundo.—Limitación inmediata del rearme inglés y reconocimiento de la dirección alemana en el continente.

El citado diario añade que por ahora, la Prensa inglesa, en sus comentarios, rechaza tales exigencias. Sin embargo, se sabe de fuentes fidedignas que Lloyd George ha celebrado entretanto una nueva conferencia con el Rey en el palacio de Buckingham.

«Que España no desfallezca cuando la voz de sus destinos imperiales la llame otra vez» Publicamos a continuación unos fragmentos de la invocación pronunciada por el Ministro de Educación camarada Ibáñez Martín, que ostentaba la representación del Caudillo, en el acto de hacer la ofrenda al Apóstol Santiago:

«Una borrosa historia de siglos nos separa hoy, Señor Santiago, de aquella hora, que iluminada aún por el azul radiante del mar de Galilea, señalasteis su destino sobre el perfil céltico de esta tierra que Dios dotó para hacer de ella la evangelizadora del orbe.»

«Aceptad, pues, Apóstol Santiago, esta ofrenda de España. Acudid, el fragor de su última Cruzada, os trae hoy a vuestras plantas, el sacrificio de sus hijos que alcanzaron el triunfo supremo de iluminar de estrellas vuestro celestial y glorioso camino. En nombre de los que cayeron, en nombre de la juventud que sintió desgarrada su carne por el dolor y en nombre del Caudillo insignie que dió la voz de alarma y trazó con su espada el nombre precioso de la victoria, pongo hoy en vuestras manos y bajo la advocación suprema de nuestro patronato, el destino y la suerte de nuestra Patria. Que, bajo vuestro signo y el estímulo de vuestro ejemplo, España esté siempre dispuesta para defender su grandeza y su fe, que España no desfallezca cuando la voz de sus destinos imperiales la llame otra vez a ese camino de sacrificios que es la senda inmortal de peregrinación hacia la Gloria.»

Reacción anti-británica en Grecia Atenas.—El último libro Blanco publicado por Alemania, con los documentos secretos del Estado Mayor francés sobre el desembarco de las tropas aliadas en Salónica, ha producido en Grecia profunda sensación y ha originado una corriente desfavorable contra Francia e Inglaterra.

En los círculos políticos griegos se declara que ingleses y franceses han querido arrastrar a otros pueblos a la guerra aún contra la voluntad de dichos países. Esto de haber ocurrido habría desencadenado una terrible miseria en Grecia. La indignación es enorme en el país. El pueblo griego está convencido de que solamente la derrota francesa y el brillante éxito de las armas alemanas, ha salvado a Grecia de la catástrofe. Se recuerda la ocupación de Salónica, durante la Gran Guerra, y las fatales consecuencias que este acto causó en Grecia.

Se vende Chalet en la play a (Ciudad Jardín) de reciente construcción con todo confort, está sin alquilar, consta de 4 dormitorios, sala-comedor, cocina y gran garage, coladuría, baño, semi-sótano, buen aljibe, espléndidas terrazas rodeadas de jardín. Venta de solares. Informes: Bernardino Seguí Garriga.—Juan Escudero, 15.—Teléfono 2466.

La juventud argentina protesta energicamente de las palabras de Cordell Hull. — Norteamérica no podrá facilitar aviones, por ahora, a Inglaterra. — Se prohíben las huelgas y los «lockouts» en toda Inglaterra. — Una réplica norteamericana a los planes económicos del Dr. Funk

Nueva York.—La revista «Fortuna» ha organizado una nueva encuesta entre sus lectores para determinar si los Estados Unidos prestan una ayuda suficiente a Gran Bretaña. Un 87% por ciento declaran que Norteamérica hace todo lo que puede. Un 34% por ciento afirman que debía hacer más.

Una quinta parte de las últimas contestaciones agregan que se debían enviar fuerzas armadas norteamericanas a Inglaterra.

Nankin.—Las tropas japonesas han comenzado operaciones cerca de la frontera Kunjef e Indochina francesa.

Belgrado.—El periódico «Vrem» continúa la campaña contra la francmasonería en Yugoslavia. Informa el periódico que durante un registro efectuado recientemente en una gran logia yugoslava se ha encontrado gran cantidad de materiales.

Londres.—El Ministro de Trabajo ha decretado la prohibición de huelgas y «lockouts» en Inglaterra mientras dure el conflicto actual. Es la primera vez que el Gobierno británico adopta medidas de esta naturaleza.

Washington.—Varios altos funcionarios del Gobierno han declarado que la Conferencia Interamericana de La Habana constituye una réplica a los planes económicos de Alemania expuestos por el Dr. Funk en el discurso pronunciado ayer.

Añadieron que si el proyecto-carter fuera aprobado, América contrarrestaría el poder adquisitivo europeo con el poder de venta americano y ningún país de América dependería económicamente de Alemania.

Washington.—A pesar de las promesas hechas a Inglaterra por los norteamericanos se muestran muy escépticos respecto a las posibilidades de facilitar aviones. El director de una importante fábrica de aviones ha manifestado que se tropezarán con formidables dificultades si se tiene que atender al rearme de América y a facilitar armamentos a Inglaterra.

El director de la casa constructora de aviones «Douglas» dice que la dificultad más grande con que se tropezará para entregar 3.000 aviones por mes a Inglaterra será con la de los motores de aviación ya que no se pueden obtener más que 1.800.

Londres.—La Radio Británica anuncia que se han producido dos importantes incendios en una pequeña isla cercana a Inglaterra. Los grandes depósitos de esencia existentes en la isla han ardiendo. Se desconocen las causas de este incendio.

Nueva York.—La conferencia Hispano-Americana se celebrará en Río de Janeiro. Buenos Aires.—La Asociación Nacionalista Juventud Argentina se reunió y acordó expresar su conformidad y agradecimiento ha-

MIGUEL LIGERO ANTONITA COLOME en CRISIS MUNDIAL LUNES EN PRINCIPAL PROXIMO JUEVES ¡ALGO DE SENSACION! LA ULTIMA OFENSIVA DEL MARNE Certificados penales para Licencias caza, Chofers, Oposiciones y Concursos. AGENCIA OLIVER Fundada en 1926. S. Jaime, 9 VENDO barca nueva de 30 palmos, con motor marino 6 HP. Informes: 31 Diciembre 76-1.

